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Совещание деканов

Актуально и значимо

Прошло очередное совещание деканов, провел которое проректор по учебной

работе Игорь Леонидович Гоник.

Одним из ключевых в повестке дня был вопрос о подготовке сведений для отчета о

самообследовании факультетов за 2014 год. Начальник учебно-методического управления

Александр Викторович Фетисов пояснил, какие в этот раз необходимо предоставить данные,

а это: итоги сессий, перечень организаций, с которыми факультеты заключили договоры о

сотрудничестве, сведения о выпускниках, оценка учебно-методического обеспечения и др.

Ответственный секретарь приемной комиссии Дмитрий Николаевич Гурулев рассказал об

организации целевого приема. В 2015 году в техуниверситете план целевого приема по

различным направлениям подготовки бакалавриата и магистратуры – 32 человека. Из них 10

– для муниципальных районов области.

На совещании деканов был также рассмотрен вопрос о ходе разработки учебных планов в

соответствии с ФГОС-3+ и ряд других – не менее актуальных и значимых.

Ирина Миронова.

 1 / 1


